



オリパラ教育

車椅子バスケット教室

7月9日(金)にオリパラ教育として車椅子バスケット教室が行われました。雨天のため、校内放送で3, 4年生が代表の方に質問をし、5, 6年生が体育館で全員が実際に車椅子に乗ってパスやリレーをしました。給食の時間には校内放送で全校でその様子を見ました。

(5年生の感想から)

- 車椅子バスケットボールは難しく、その中でシュートをしているのかと思うとすごいなあと思いました。
- 車椅子は操作も思った以上に簡単でした。リレーでは3位で、鬼ごっこでは一度しか捕まりませんでした。めったに体験できないことを体験できてうれしかったです。
- 車椅子に乗ることが初めてで、緊張していたけど、だんだんやっていくうちに、とても楽しくなりました。車椅子に乗ってタイヤを回すとき、意外と軽くてくるくる回ったり、曲がったりするのがすう〜とできて、楽しい!と何度も思いました。でも、ずーっとやっている、ちょっと疲れてきたので、私は選手はすごいなあと思いました。
- びっくりしたことが二つあります。一つ目は、車椅子の座り心地が良かったことです。硬いと思っていたのですが、とても柔らかくて驚きました。二つ目は、車椅子をこぐ手が痛くなかったことです。「車椅子」の印象が、良い印象に変わりました。
- 二つのことを学びました。一つ目は、車椅子をこぎながら、ボールを持ったり、シュートしたりすることの難しさを学びました。二つ目は、車椅子に乗るとき、足を外に出さないで中に入れることが怪我につながらないということです。選手は、いつも挑戦し、がんばって工夫していることが分かりました。



委員会の様子

滝二小の委員会は、代表委員会、環境、広報・新聞、図書、体育、保健、放送、集会、給食の9つの委員会でみんなが学校生活を豊かに送れるように活動しています。

<最高学年として> (6年生)

- 代表委員会では、あいさつ運動やユニセフ募金などを行っています。学校の代表として責任重大ですが、とてもやりがいのある委員会です。
- 環境委員会では、朝に金魚のえさやりと花壇の水やりをしています。月に1回、種を植えたり、花壇の掃除をしたりしています。いつも環境を守ることを思っています。
- 広報・新聞委員は新聞の記事を選んで掲示し、新聞を作成しています。みんなで協力する気持ちを持ち、楽しんで作成しています。
- 図書委員会では、本の貸し出しと返却、読書月間の計画をやっています。活動の中で、この学校の人が快適に図書室を使えればいいなと思っています。
- 運動委員会は、月～金曜日の朝に体育倉庫の掃除をしています。みんなが気持ちよく体育の授業を受けられるように、責任をもって活動しています。
- 保健委員会は、みんなの健康を守るために水の管理、ハンカチ調べ、手洗い実験などを行っています。みんな楽しく意見を出しています。みんなの笑顔を全力で守ります。
- 私たち放送委員会では、給食の時間に音楽を流すなどのことをしています。みんな、緊張感を持ちながら放送に取り組んでいます! みんなで仲良く楽しくやっています!
- 集会委員会は、みんなを楽しませるゲームや遊びなどを考えて実行しています。みんなに楽しんで欲しいという気持ちで活動しています。
- 給食委員会では、「学校全体の健康を守る」をめあてにし、その日の献立の栄養がわかるように、お昼の放送をしたり、給食黒板を書いたりする活動をしています。